



An den Vorsitzenden des Sozialausschusses Herrn Tobias Schloo

Norderstedt, den 09.11.2024

Sehr geehrter Herr Schloo,

hiermit bitten wir Sie, den folgenden Antrag unter dem Tagesordnungspunkt "Standort für den seriellen Bau geförderter Wohnungen in Norderstedt" auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung des Sozialausschusses am 21.11.2024 zu setzen:

Antrag:

Die Verwaltung wird beauftragt, an dem Standort 3 (östlich des Hermann-Klingenberg-Ringes) gemäß der Vorlage B 24/0339, die in der Sitzung des Sozialausschsses am 19.9.2024 zur Abstimmung gestellt wurde, die Errichtung weiterer geförderter Wohngebäude in serieller Bauweise zu planen und die Entwürfe dem Sozialausschuss vorzulegen. Die Verwaltung wird aufgefordert, nach anderen Standorten für weitere Wohnbauten zu suchen, die nicht in der Nähe der Lawaetzstraße gelegen sind, an denen serielles Bauen planungsrechtlich möglich ist oder dieses geschaffen werden kann.

Begründung:

Wir bedauern, dass die Verwaltung den Auftrag zur Standortsuche nach der Abstimmung im September anders interpretiert hat als von uns beabsichtigt. Unser Anliegen war es, den Prozess zur Standortsuche aktiv fortzusetzen, doch die Verwaltung teilte uns erst nach der Abstimmung mit, dass sie den Beschluss dahingehend versteht, dass eine weitere Standortsuche nicht erforderlich sei. Wir sind jedoch der Auffassung, dass die Verwaltung den Suchprozess fortsetzen sollte, um den seriellen Bau nach dem Norderstedter Modell sicherzustellen.

Unser Antrag zielt darauf ab, diese Differenzen zu klären und das Verfahren verbindlich wieder in Gang zu setzen, um den dringend notwendigen Fortschritt in der Standortsuche und im Projekt voranzubringen. Hierbei haben wir uns an dem Änderungsantrag von Bündnis 90/Die Grünen orientiert, der ebenfalls das Ziel hat, die Umsetzung des Bauvorhabens zuverlässig abzusichern.





Dieser Antrag ist notwendig, um sicherzustellen, dass alle Beteiligten an einem Strang ziehen und das Ziel nicht aus den Augen verlieren – die zügige Realisierung von dringend benötigtem Wohnraum für Geflüchtete im Norderstedter Modell.

Wir bitten daher um Ihre Unterstützung, damit der serielle Bau fortgeführt und das Projekt verlässlich vorangebracht wird.

Mit freundlichen Grüßen

Tobias Schloo

SPD-Fraktion Norderstedt

D. V. Mir

Doris Vorpahl
CDU-Fraktion Norderstedt